
Protokoll: 

Die Vorsitzende weist auf die Tischvorlage hin und ergänzt, dass ein möglicher Beschluss kurzfristig 

erfolgen kann, da aktuelle Spendeneingänge es ermöglichen würden noch 2-3 Stelen in diesem Jahr 

aufzustellen. 

 

Von Seiten der Ausschussmitglieder gibt es folgende Rückfragen zu dem Projekt: 

 

- Ist eine Blindenschrift vorgesehen?  

- Können Bild/Text aufgrund der Lesbarkeit nicht über die ganze Stele verlaufen?  

- Wohin verweist der QR-Code? Die Verlinkung zum Buch „Spurensuche“ wird aufgrund des Eindrucks 

von Werbung als kritisch gesehen 

- Werden die Texte auf der Stele von einem Gremium abgenommen? 

- Welche beiden ersten Standorte wären für die Aufstellung der Stelen in diesem Jahr vorgesehen? 

- Sind die Standorte mit Immobilienbesitzern abgeklärt? 

 

Aufgrund der offenen Fragen und dem Hinweis, dass mit Bedacht Objekte im öffentlichen 

Raum/Altstadt aufgestellt werden sollten, schlägt RM Altmaier die Vertagung des Beschlusses vor. 

Dies wird aus der Mitte des Ausschusses begrüßt.  

 

Die offenen Fragen werden seitens der Verwaltung in der Ausschusssitzung vom 21.11.2019 

beantwortet. 

 


